



Ecole de Musique Associative de St-André le Gaz

lettre d'information n°6 2014-2015

Mercredis 29 avril et 6 mai : pas de cours avec Françoise, Maxime et Jean-Marie

Ces deux jours-là les enfants de la plupart des écoles, collèges et lycées du secteur ont aussi classe l'après-midi (pour rattraper le vendredi de l'ascension). Nous supprimons donc les cours de guitare, piano, batterie et Formation musicale, même pour les adultes. Les cours seront rattrapés deux mercredis en juin. L'année à l'EMA compte 30 semaines : elle commence vers la mi-septembre et se termine début juin, ce qui laisse du temps en juin pour rattraper les imprévus (absence des profs, journées d'école...)



« Le Carnaval fait son cirque » à l'auditorium de Lyon

24 élèves de l'EMA âgés de 6 à 13 ans accompagnés par 7 parents se sont rendus à l'auditorium pour assister à un concert « jeune public » le mercredi 18 mars. Le spectacle tiré de l'œuvre de Camille St-Saëns était de qualité et a ravi le public. Les professeurs de Formation Musicale avaient auparavant travaillé sur l'œuvre avec les élèves pour préparer la sortie. Une expérience à renouveler !

Carnaval en Savoie (3 avril)

Les élèves d'Ingrid (petit orchestre, cuivres et percussions), une quinzaine d'enfants en tout, ont participé avec les élèves de l'école de musique de Cognin à un carnaval à Jacob-Bellecombette. Au programme : un défilé en musique et un petit arrêt à la maison de retraite. Quelques images ...



Audition des débutants , samedi 21 mars : quelques photos

